



# 7月の園だより

令和5年 7月 1日

目黒区立ひもんや保育園長

6月22日におまつりごっこを開催しました。焼きそばと焼きとうもろこしの屋台からはおいしそうな匂いが漂ってきそうな感じがするほどでした。子どもたちも目を輝かせて金魚すくいをしたり“どのチョコバナナにしようか”と悩んだりしながらお祭りの雰囲気を楽しんでいました。コロナ禍で本当のお祭りに行っていない子どもたちが多く、今回は職員とどんなお祭りごっこにするのかを話し合い、本物らしいお祭りを再現することにしました。当日の子どもたちの様子や次の日の保護者の方のノートから子どもたちがおまつりごっこを楽しめたことが伝わってきました。楽しかった経験は子どもたちの『次の意欲』を育てるようです。5歳児クラスの子どもたちは自分たちでやった“花火”を見ていないクラスの子どもたちのために再演することになり、楽しんで練習しています。楽しい経験から更なる意欲が育つ活動をこれからも大切にしていきたいと思ひます。

今月から水遊び、プール遊びが始まります。夏ならではの経験をたくさんしていきたいと思ひますので、準備等のご協力をお願いいたします。

## 7、8月の行事

7月 プール開き

七夕会

笹焼き

中旬 身体計測・避難訓練

8月 プール閉まい



## 食育活動

ちゅうりっぷ組 (2歳児クラス)

給食に出るピーマンの種取りをしました。



できたー



かたいよー



種とりできました



## 栽培活動

すずらん組 (1歳児クラス)



つつるー



水やりをしながら育てているなすを収穫しました。甘辛醤油でいただきました。



育てている野菜の成長や収穫の様子を1階にある掲示板「ひもんやファームランド」でお知らせしています。

# 楽しかったおまつりごっこ

職員が手作りで「焼きそば」「焼きとうもろこし」「フランクフルト」「金魚すくい」「輪投げ」「チョコバナナ」の出店を用意しました。子どもたちは「楽しかった～」「もっとやりたい」「おもしろかった」と笑顔いっぱい、大満足の日となり、幼児クラスではさっそく遊びの中でお店屋さんごっこが始まりました。自分たちでもお店の品物を作りたいと制作したりして、まだまだ「おまつりごっこ」が続いています。

自分たちでも新聞を丸めて輪投げを作ったり、絞ってテープで止めて、フランクフルトやトウモロコシを作っていました。クレヨンで焼き色も描いていました。（たんぼぼ組）



楽しかったおまつりごっこの思い出を絵に描いていました。

（ひまわり組）

いろいろな具材を組み合わせさせてドーナツ屋さんを開いていました。（こすもす組）



## 《ひまわり組のお店》

～ひまわり組も子どもたちと相談し、おまつりごっこの中で「迷路」と「花火」をやりました～

### ～迷路～

水族館やジャングルをイメージした迷路を作りました。タイヤやベンチを利用して設定を考えました。水の中を魚と一緒に進んだ先にジャングルコーナーがあります。ターザンロープに年下の子を乗せ、揺らしてあげたり、宝箱から折り紙で折ったお土産を選ばせてあげたりと、年長見らしい活躍の姿がありました。

### ～花火～

年下の子たちへのサプライズで「花火をやりたい」という発案で、絵の具やクレヨンを使った切り絵など、子どもたちそれぞれの花火を作りました。当日までに、子どもたちと相談して花火を上げたい子が音楽に合わせて打ち上げ花火を披露しておまつりごっこのフィナーレを飾りました。

ご家庭でもいろいろなお土産話があったようです。

保護者の方よりたくさんのかわいいエピソードや嬉しいお声がありましたのでご紹介します。

お祭りごっこが楽しかったのか、寝言で「ソーセージの」と言っていました。

チョコバナナを作りたくて、自分で頑張ってお土産を作っていました。

金魚をお風呂に入れて楽しみました。

家に帰ってからは、自分でお店屋さんを開いて、いただいたお土産を販売していました。

お祭りごっこが楽しくて、子どものリクエストにより、本物のフランクフルトを食べました。

フランクフルトとチョコバナナを握りしめては「はい、どうぞ」と、何度も食べさせられました。次の日、朝寝ているお父さんをフランクフルトで起こしていました。



お土産がすごく大切で、お風呂に入る時も手に下げて離しませんでした。結果、お土産袋にお湯を入れてしまい、チョコバナナがドロドロになってしまいました。

お祭りごっこの影響で、晩御飯は焼きそばでした。

夕食後スケッチブックにチョコバナナの絵をデッサンしていました。

帰宅してから、ずっとフランクフルトを持って嬉しそうに見せてくれました。帰ってきたパパに見せたりして食べそうになったので実際に小さいウイナーを爪楊枝に刺してフランクフルトを作ってあげたら嬉しそうに食べていました。